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В статье рассматриваются вопросы организационно-правовой структуры конституционных судов в Германии 
и Испании. Конституционный Суд каждого из рассматриваемых европейских государств обладает своими индиви-
дуальными особенностями. Организационно-правовая структура осуществляемого конституционного правосудия 
в данных государствах отличается внутренней специфической организацией и компетенциями, возложенными на 
судей и аппарат конституционных судов, что позволяет говорить о высокой значимости осуществления конститу-
ционного правосудия. 
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The article deals with the organizational and legal structure of constitutional courts in Germany and Spain. 
The Constitutional Court of each of the considered European states has its own individual characteristics. The organizational 
and legal structure of the constitutional justice carried out in these states is distinguished by an internal specifi c organization 
and competencies assigned to both judges and the apparatus of constitutional courts, which allows us to speak of the high 
importance of the implementation of constitutional justice.
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